

**Sujet :** [INTERNET] ISDI Fontenay en Parisis - IC-20-082

**De :** Morgane Guérin <morgane.c.guerin@gmail.com>

**Date :** 10/01/2021 23:00

**Pour :** pref-icpe@val-doise.gouv.fr

Monsieur le Prefet,

Nous souhaitons vous faire part de notre vive opposition au projet de décharge à Fontenay en Parisis.

Tout d'abord nous ne comprenons pas comment il peut être accepté d'artificialiser les sols dans la région car il faut évidemment préserver nos terres agricoles. La collectivité devrait se préoccuper de revaloriser des fonciers délaissés depuis des années dans le périmètre.

Et si une nouvelle décharge est nécessaire pour le BTP dans le val d'Oise, d'autres sites semblent plus opportuns pour l'environnement.

Par ailleurs, nous ne comprenons pas comment cette décharge peut elle voir le jour si proche d'un stade et d'un club équestre où nos enfants montent à cheval. Bruit, pollution, danger pour les chevaux qui sont des êtres craintifs et donc danger pour leurs cavaliers...

Le projet de décharge finançant un pôle équestre pour les manifestations est un vœux pieux sur le papier. Le requérant indique que le pôle équestre servira de centre d'entraînement pour les JO 2024 mais franchement quelle délégation souhaitera s'installer à côté d'une décharge ?

Enfin, étant proche de la famille Colot, je sais tous leurs sacrifices pour créer et développer l'activité du haras du Parisis. Il est évident que la présence d'une décharge ruinerait les efforts d'une vie. En effet qui voudra mettre ses enfants dans un centre équestre à côté d'une décharge ? !

J'espère que vous réaliserez les conséquences humaines et environnementales que la décharge causerait.

Je vous prie d'agréer, monsieur le Préfet, mes respectueuses salutations.

Morgane Guerin et Raffaele Cusenza

[morgane.c.guerin@gmail.com](mailto:morgane.c.guerin@gmail.com)

06 09 37 15 78